

神奈川県ビリヤード協会 -総会 議事録-

2025.5.28 12:00~14:00 Zoom 会議



| 1

はじめに

今年の総会は理事会メンバー中心の開催となりました。

もちろん委任状の活用は手続き上問題ありませんが、総会は本来「会員の総意を確認する場」です。

今年も総会が無事に成立しましたが、委任状による参加が大多数となりました。

「任せているから出ない」「時間が合わないから仕方ない」など様々な事情があると思います。

それでも、総会は年に一度、会員の皆さんの意思を確認する場です。

できれば直接ご意見をいただきたい。そう思いながらこの議事録をまとめました。

この議事録だけでも、気軽に目を通していただければ幸いです。

そして、皆さんの声を届けられる場を少しずつ作っていきたいと考えています。

総会が開会される

出席者：安藤、田口、石井、崎村、荻原、板橋、黒岩、杉万

出席者8名・委任状提出24名、計32名の出席により総会員数39名の過半数に達し、総会は成立した。

議長就任：事務局の推薦により板橋氏が議長に就任する。

議題：

- | | |
|-------------|----|
| 一 役員改選 | 承認 |
| 二 令和6年度決算報告 | 承認 |
| 三 会計監査報告 | 承認 |
| 四 令和7年度予算案 | 承認 |
| 五 規約修正 | 承認 |
| 六 その他 | |

議事録：

【資料②】令和7年度 役員改選 （石井）

新任理事として黒岩氏、会計監査として杉万氏が選出された。
その他の理事は重任する説明が行われた。

【資料③】新任理事 黒岩義樹 候補者の経歴について紹介（石井）

理事長の推薦により理事会にて候補者とした旨の説明が行われた。

議長が出席者に対し承認の採決を行い、令和7年度の役員改選が承認された。

【資料④】加盟店舗および正会員一覧 （石井）

加盟店舗および正会員の一覧について、前年度との比較を踏まえ、退会および新規入会の会員について説明が行われた。

【資料⑤⑥⑦】決算書、明細書、精算書 （田口）

前年度と比較し大きく変化した項目について説明が行われた。

会計監査の黒岩氏より「会計処理が適切に行われていることを確認しました」との報告があり、

議長が出席者に対し承認の採決を行い、令和6年度 決算報告が承認された。

【資料⑧⑨】予算書 （石井）

前年度と比較し大きく変化した項目について説明が行われた。

議長にて出席者に承認の採決をとりその結果、令和7年度予算案が承認された。

【資料⑩】規約の修正 （石井）

- ・「第一章 総則」について現状に則して、社団法人日本ビリヤード協会を公益社団法人と修正
- ・「第四章 役員」について現状の協会に則した人数に修正
- ・「第六章 会計」について臨時の支出を追加

議長にて出席者に承認の採決をとりその結果、規約の修正が承認された。

【資料⑪】年間行事 （石井）

イベント数と内容は前年度と同程度。前年度は県知事杯のエントリーが増加したため KBA 杯を別日に実施する旨の説明が行われた。

未定となっている会場について以下のように調整を行った旨の説明が行われた。（安藤）

第7回わかばカップ【アストロ】、第8回わかばカップ【アミーゴ】、第28回県知事杯についてはバグース川崎で仮押さえしており、値上げが見込まれる会場費について理事会で判断してから決定させる

NBAが主催する都道府県選手権の神奈川代表決定戦（ポケットの部）について、開催日が年間行事に入っていないので説明してほしい（黒岩）

→A級は神奈川は2枠。1枠は前年度の県知事杯優勝者に割り当て、もう1枠はKPBA年間ランキングトップに1枠となっている。（荻原）

→女子級については、6月15日にKPBAにて代表決定戦を行う。（石井、荻原）

→県知事杯優勝者のA級、KBA杯優勝者のB級、KPBAにて代表決定戦を行ってもらっている女子級の優勝者に対してKBAは代表補助をだしている。（田口）

→知らない人も多いと思うのでNBAが主催する大会なのだからKBAも加盟店舗にアナウンスしたほうがわかりやすい（黒岩）→承認

→県知事杯、KBA杯で女子が優勝した場合には、その代表選手は女子級の大会に出場することになる。また、準優勝の選手が次点でA級、B級の代表となるが代表補助は無い。そのようなルールを選手はわかっていないと思うので明記した方が良い（杉万）

→アマナインの女子級については代表補助を出していないが都道府県選手権の女子級については代表補助を出している。KBAが出している代表補助について整理し選手がわかるような資料をホームページなどに明記した方が良い。（黒岩、杉万）→承認

【資料⑫】事業マイルストーン（石井）

- ・年間行事についての業務進捗や準備状況の説明が行われた。
- ・神奈川県教育委員会経由で学校へビリヤード台を寄贈する活動を予定している。
- ・ビリヤード台を寄贈した藤沢総合高等学校に対してビリヤードの授業を予定している。
- ・今年も全日本ジュニア9ボールを神奈川にて開催を予定している。（安藤）

議長退任：全ての総会の議題が終了したため板橋氏が議長を退任する。

理事長の所信（安藤）

2年間にわたり様々な活動を行ってまいりましたが、本年度も理事長を継続することとなりました。今後も「人の力（マンパワー）」が重要ですので、皆さまのご協力をお願い申し上げます。

また、来年1月～3月頃にもう1つ大会を開催したいと考えています。

現在、加盟店舗の皆さまが協会活動にあまり関心を示されていないように感じています。これは、我々の情報発信が少ないためだと自覚しております。

今後はホームページやSNSを活用し、情報発信を強化していきます。

さらに、中学・高校のクラブ活動や部活動の中にビリヤードが取り入れられるよう、取り組みを進めていきます。

これまでの活動についても、必要な改善を行いながら、皆さまの意見を取り入れ、少しずつでも良い方向へと変化させていければと考えております。

安藤理事長の所信表明が終了し総会が閉会される

ToDo リスト

都道府県選手権の女子級の代表決定戦について KBA でもホームページにて周知を行う。（石井）
代表補助を出している大会とそうでない大会について、またその条件を整理した資料を作成しホームページに載せる（石井）

以上

